

# APINDO menyambut 245 mahasiswa peserta program magang MSIB 7 - UMKM Merdeka ditempatkan di 9 provinsi



Pada *batch* 7 ini, magang yang difasilitasi oleh APINDO UMKM Merdeka memiliki KPI yang akan menjadi tolak ukur pelaksanaan magang bagi Mahasiswa. Di mana KPI tersebut, terdiri atas Tata Kelola Usaha, Tata Kelola Produksi, Tata Kelola Pemasaran, Tata Kelola Keberlanjutan, dan Tata Kelola Kemampuan Interpersonal. Mengacu pada KPI inilah, Mahasiswa sebagai seorang *Business Consultant* diharapkan dapat mendampingi UMKM untuk dapat naik kelas. Pelaksanaan magang pada angkatan ini dimulai dengan sesi *National Onboarding* dari Kemendikbud kemudian dilanjutkan dengan sesi *Mitra Onboarding*. Berbeda dari *batch* sebelumnya, konsep *onboarding* yang diangkat oleh Asosiasi Pengusaha Indonesia pada *batch* ini dilaksanakan selama kurang lebih satu bulan. Di mana, para Mahasiswa diberikan kesempatan untuk mendapatkan pembelajaran secara mendalam dari *mentor experts* terkait materi-materi yang berkaitan dengan KPI AUM.

Salah satu yang menarik, terdapat topik pembekalan terkait pengelolaan *mental health* yang dihadirkan APINDO UMKM Merdeka dengan berkolaborasi bersama Tabula.id. Selain itu, Mahasiswa juga berkesempatan mendapatkan *insightful session* dengan Praktisi Komunikasi CNN Indonesia, Elvira Khairunnisa dalam sesi *Interpersonal Skill* dan Strategi Komunikasi. Sesi pembekalan materi yang dilaksanakan oleh Asosiasi Pengusaha Indonesia ini dilaksanakan secara *remote* dengan jadwal pembelajaran yang cukup fleksibel dalam sehari. Mahasiswa diberikan akses kepada 11 Modul Pembelajaran melalui media *e-Learning* TUMBU. Selama sesi *online onboarding* ini, Mahasiswa juga difasilitasi dengan *recording* dan materi dari para mentor yang dapat digunakan sebagai pedoman dalam mendampingi UMKM di lapangan. Mahasiswa juga diberikan akses dalam menggunakan Platform UMKM yang difasilitasi oleh Top Karir sebagai sarana untuk melakukan reporting secara internal kepada pihak APINDO. Serta, pelaksanaan program magang APINDO UMKM Merdeka x MSIB 7 ini turut mendapatkan dukungan dari Coca Cola Europacific Partners Indonesia dan Diplomat Success Challenge.

Setelah menjalani pembekalan selama 1 bulan, maka 245 Mahasiswa AUM – MSIB ini diterjunkan langsung bekerja dengan UMKM di 9 Propinsi terpilih tersebut. Berikut beberapa dokumentasi penerimaan Mahasiswa di masing-masing daerah:

## Penerimaan Mahasiswa dan Pelaku Usaka UMKM di DPP APINDO Propinsi Sumatera Utara



20 September 2024, DPP APINDO Sumut menyelenggarakan on-boarding secara off line di Kantor PLUT - Dinas Koperasi dan UKM Provinsi Sumatera Utara. Acara dihadiri Ketua, Sekjen dan Bendahara APINDO Sumatera Utara, Kepala Dinas Koperasi dan UKM Propinsi Sumatera Utara, Kepala LLDIKTI, Deputi Bank Indonesia Propinsi Sumatera Utara, Rektor dan Wakil Rektor serta perwakilan dari 12 Universitas, 2 STIE, dan 2 Politeknik serta 7 UMKM, 35 Mahasiswa dan 5 Mentor. Selain itu, juga dihadiri perwakilan dari Coca Cola, Bank Mandiri, BNI, dan Bank Sumut.

## Penerimaan Mahasiswa yang ditempatkan di Usaha UMKM di DPP APINDO Propinsi Riau



Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) Riau menyelenggarakan kegiatan program Magang dan Studi Independen Bersertifikat (MSIB) Batch 7, sebuah program Nasional yang kali ini menjadi kesempatan pertama dilaksanakan di Riau. Sekretaris Umum APINDO Riau, Edi Darmawi mewakili ketua APINDO Riau, Wijatmoko Rah Trisno menilai bahwa program ini dapat memberikan dampak positif baik bagi UMKM maupun mahasiswa, dalam acara pembukaan MSIB Batch ke-7 di Grand Suka Hotel Pekanbaru, Senin (23/9/2024).



## Penerimaan Mahasiswa ditempatkan di Usaha UMKM di DPP APINDO Propinsi Kepulauan Riau (Batam)



Kick Off AUM MSIB Batch 7, DPP Apindo Kepulauan Riau (KEPRI) dilaksanakan tanggal 23 September dan penempatan Magangnya di UMKM di kota Batam

## Penerimaan Mahasiswa dan Pelaku Usaha UMKM di DPP APINDO Propinsi Jawa Barat



Kick Off AUM MSIB Batch 7 , DPP Apindo Jawa Barat, dilaksanakan di @Floating Market Lembang, 26 September 2024

## Penerimaan Mahasiswa dan Pelaku Usaha UMKM di DPP APINDO Propinsi Lampung



Ketua Bidang UMKM DPP Asosiasi Pengusaha Indonesia (APINDO) Lampung, Yayan Sopian, ber arahan direktif kepada mahasiswa-mahasiswi lintas kampus peserta program pemagangan nasional APINDO, program APINDO UMKM Merdeka penempatan wilayah Lampung, di Gedung UPT Inkubator Bisnis, Teknologi, Career Center, dan Alumni (ICCA) IIB Darmajaya, Jl Zainal Abidin Pagar Alam Nomor 93 Gedung Meneng, Bandarlampung, Jum'at (27/9/2024). Dalam hal ini mewakili Ketua DPP APINDO Lampung, Ary Meizari Alfian, mensosialisasikan portofolio program unggulan APINDO Lampung dan jejaring pentaheliks plus sejak 2022 lalu.

## Penerimaan Mahasiswa dan Pelaku Usaha UMKM di DPP APINDO Propinsi Sumatera Barat



DPP APINDO Sumatera Barat, telah selesai acara Match up untuk program AUM - MSIB Batch 7 untuk penempatan di 7 wilayah Sumatera Barat, pada tanggal 30 September 2024, yang dibuka oleh Ibu Rina Pangeran, selaku Ketua DPP APINDO Sumatera Barat.



## Penerimaan Mahasiswa dan Pelaku Usaha UMKM di DPP APINDO Propinsi Jawa Timur



Pada hari Senin, 30 September 2024, APINDO Jawa Timur menyelenggarakan acara onboarding AUM MSIB Batch 7 di kantor APINDO Jatim. Program magang ini merupakan kerja sama antara APINDO dan UMKM, dengan tujuan mendukung pengembangan talenta muda serta pemberdayaan UMKM di wilayah Jawa Timur. Kegiatan dimulai dengan sesi mentor bersama UMKM, di mana peserta mendapat arahan teknis terkait persiapan program magang dan kolaborasi yang akan berlangsung.

Setelah sesi mentor dengan UMKM, acara onboarding mahasiswa magang dimulai. Pada sesi ini, mahasiswa diperkenalkan dengan teknis program, serta peran dan tanggung jawab mereka selama magang. Selain itu, mahasiswa juga mendapatkan pemahaman mendalam mengenai bagaimana mereka dapat berkontribusi dalam pengembangan UMKM selama program berlangsung.

Acara ditutup dengan sesi perkenalan atau kick-off antara mahasiswa magang, mentor, dan UMKM yang akan menjadi partner mereka. Sesi ini diharapkan dapat membangun sinergi positif antara mahasiswa, mentor, dan UMKM dalam menjalani program magang, sehingga dapat memberikan dampak yang signifikan bagi pengembangan industri dan UMKM di Jawa Timur.